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EGAM 

ENTE DI GOVERNO DELL’AMBITO DEL MOLISE PER IL SERVIZIO IDRICO INTEGRATO 

 

COMITATO D’AMBITO 

Riunione del 29 dicembre 2021 

 

L’anno 2021 il giorno 29 del mese di dicembre, in Campobasso, presso la Sala riunioni 
dell’Assessorato ai Lavori Pubblici in Viale Elena 1, convocato con nota prot. 208045 del 26.12.2021 
alle ore 15.30, si è riunito il Comitato d’Ambito dell’EGAM per proseguire la discussione avviata nella 
seduta precedente del 23 dicembre 2021 sul seguente ordine del giorno: 

1. Piano d’Ambito; 
2. Scelta del modello gestionale; 
3. Contributo straordinario per EGAM; 
4. Personale per collaborazione con EGAM; 
5. Collaborazioni esterne; 
6. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti: 
 

 
 
La validità della seduta è accertata sulla base dei presenti e della popolazione rappresentata. 
 
 

Bacino territoriale
Popolazione al 

1° gen. 2021
Componente presenti  abitanti

1 Campobasso 47,849 Roberto Gravina x 47,849

2 Bojano 7,500 Carmine Ruscetta x 7,500

3 Isernia 20,972 Piero Castrataro presente da remoto x 20,972

4 Termoli 32,949 Francesco Roberti presente da remoto x 32,949

5 Venafro 11,137 Alfredo Ricci 0

6 Alto Molise 19,690 Antonio Conti 0

7 Basso Molise 34,686 Roberto Di Pardo 0

8 Cigno 20,558 Sabrina Lallitto x 20,558

9 Cintura di Campobasso 23,982 Angelo Miniello x 23,982

10 Cintura di Isernia 8,922 Giovanni Martino presente da remoto x 8,922

11 Fortore 14,682 Carmelina Genovese x 14,682

12 Matese 16,401 Fabio Iuliano 0

13 Medio Sannio 20,367 Pasquale Corallo x 20,367

14 Volturno 16,852 Emilio Incollingo presente da remoto x 16,852

TOTALE 296,547 10 214,633

Maggioranza numerica 8 6

Maggioranza popolazione 148,274 107,317Maggioranza popolazione
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Il dott. Di Muzio, nel sottolineare il ritardo verificatosi nella consegna della proposta di Piano 
d’Ambito, completatasi solo il 28 dicembre, evidenzia la necessità di un esame approfondito della 
documentazione trasmessa da parte dei componenti del Comitato, che consta di diversi elaborati. 
A tal riguardo, in considerazione del tempo disponibile rispetto alla scadenza prevista del 31 
dicembre 2021, propone al Comitato d’Ambito di deliberare una presa d’atto dell’acquisizione della 
documentazione presentata, come base per la programmazione e per il modello gestionale, e 
proseguire l’analisi e la valutazione dei contenuti del Piano d’ambito consegnato, per procedere alla 
sua adozione entro gennaio 2022. Nell’affrontare la tematica della forma di gestione, lo stesso 
Direttore evidenzia gli aspetti e le diverse problematiche che caratterizzano i diversi modelli 
gestionali possibili, la società “in house”, la società mista e l’affidamento a un soggetto privato. 
Viene inoltre ribadita la necessità che comunque la scelta della forma di gestione avvenga entro il 
febbraio 2022 per giungere entro il giugno dello stesso anno all’affidamento della gestione. A valle 
dell’affidamento è previsto un graduale trasferimento delle attuali gestioni in economia effettuate 
dai Comuni al nuovo soggetto gestore. 

Il Presidente concorda e propone di aggiornarsi agli inizi di gennaio 2022, alla luce delle diverse 
osservazioni che potranno venire dal territorio. 

Il Sindaco di Gambatesa Avv. Genovese comunica di aver già convocato il Bacino di appartenenza 
per discutere dei contenuti della documentazione trasmessa. 

Viene precisato che il piano di interventi facente parte del Piano d’Ambito sarà suscettibile di 
integrazioni, sia perché l’EGAM, anche su proposta del gestore appronterà dei piani operativi in base 
alle effettive criticità sul territorio, sia perché, se verranno rispettate le scadenze operative sopra 
indicate, sarà possibile accedere ad ulteriori linee di finanziamento, tra le quali quelle previste dal 
PNRR. 

Il Sindaco di Campobasso Avv. Gravina precisa che bisogna distinguere l’EGAM, quale soggetto 
pubblico che ha il compito di programmare gli interventi e controllare l’operato del gestore, e il 
gestore stesso. Lo stesso Sindaco pone all’attenzione del Comitato le problematiche della 
costituzione dell’ufficio tecnico-amministrativo dell’EGAM, del capitale sociale del gestore e del 
trasferimento del personale attualmente in servizio presso i Comuni.  

Il Sindaco di Trivento dott. Corallo pone, infine, la problematica della fase transitoria, durante la 
quale, fino al completo trasferimento delle infrastrutture al gestore, i Comuni si trovano a dover 
continuare a gestire il servizio, con i relativi costi che questo comporta. 

La riunione viene quindi chiusa alle ore 18,00. 

 
 
 

IL PRESIDENTE 
Carmine RUSCETTA (*)  

IL DIRETTORE 
Mauro DI MUZIO (*) 

(*) Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi art. 24 D.Lgs. 7 mar. 2005, n. 82 

 


